

PRESSEMITTEILUNG

10. Februar 2025

CORIUS Gruppe startet mit Bochumer Praxis in das neue Jahr

MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum stärkt Netzwerk zum 2. Januar 2025

München/Bochum. Die CORIUS Gruppe freut sich, das MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum in ihrem Netzwerk begrüßen zu dürfen. Mit der Integration der Bochumer Praxis zum 2. Januar 2025 stärkt die CORIUS Gruppe ihre Präsenz im Ruhrgebiet und erweitert ihr Netzwerk um eine bedeutende dermatologische Einrichtung mit langer Tradition und moderner Ausrichtung.

Die Praxis wurde vor über 100 Jahren gegründet und zählt zu den ersten Hautarztpraxen im Ruhrgebiet. Neben dem Hauptstandort in Bochum verfügt das MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum über eine Zweigpraxis in Herne, wodurch Patient:innen in der gesamten Region eine umfassende dermatologische Versorgung erhalten.

Unter der ärztlichen Leitung von Dr. med. Thorsten Auer und Dr. med. Torsten Beermann bietet die Praxis ein breites Leistungs- und Behandlungsspektrum an. Von allgemeiner und ästhetischer Dermatologie, ambulanten Operationen und Allergologie über Proktologie und Lasertherapie bis hin zu diagnostischen Dienstleistungen: Das Ärzteteam vom MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum praktiziert moderne Medizin auf höchstem Niveau.

Besonders hervorzuheben ist das vollintegrierte dermatohistologische Labor, das mit rund 35.000 Schnitten pro Jahr nicht nur diagnostische Exzellenz, sondern auch attraktive Synergiepotenziale für das gesamte CORIUS Netzwerk mit sich bringt.

„Die Integration des MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum ist ein weiterer wichtiger Schritt, um die Präsenz und Expertise der CORIUS Gruppe im Ruhrgebiet auszubauen“, so Heidi Niemöller, CEO Corius Deutschland GmbH. „Die Praxis überzeugt durch ihre lange Tradition, ihr erfahrenes Team und ihr zukunftsorientiertes Leistungsspektrum. Das dermatohistologische Labor ist eine große Bereicherung für unser Netzwerk. Damit stärken wir nicht nur die lokale Versorgung, sondern schaffen auch neue Möglichkeiten für diagnostische und therapeutische Synergien innerhalb der CORIUS Gruppe.“



*Bildunterschrift 1: MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum, Standort Bochum – Eingangsbereich.
Bildquelle: Oliver C. Gregor*



Bildunterschrift 2: Neues Logo der Praxis.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karriereöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie und Phlebologie zu gestalten.

Weitere Informationen zum MVZ Corius Hautzentrum am Musikforum unter www.hautgesundheit-bochum.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.